

¿Por qué llamarle Percepción Unitaria si la palabra no es la cosa?

¿Por qué llamarle Percepción Unitaria si la palabra no es la cosa?*

INTERLOCUTOR: ¿Por qué llamarle Percepción Unitaria si la palabra no es la cosa?

RUBÉN FELDMAN GONZÁLEZ: Tiene usted razón si dice que la «palabra» no es la «cosa».

También tiene razón si se dice que la palabra Percepción Unitaria no es el hecho del amor y el silencio de vivir de Ya en Ya en Percepción Unitaria. Exactamente aquí.

La palabra no es la energía enorme de quien vive constantemente en Percepción Unitaria. Esa energía regenera, cura, vigoriza, cambia la naturaleza del sexo, termina con el entretenimiento y la tortura, inaugura la re-creación constante en la vida cotidiana.

Pensar en escuchar no es escuchar. Pensar en la Percepción Unitaria no es vivir la Percepción Unitaria.

La palabra no es la cosa, pero es nuestro instrumento primordial para compartir-transmitir un aprendizaje e invitar a un hecho.

La palabra es imprescindible para compartir el aprendizaje del fundamento científico y educativo de la Percepción Unitaria e invitar al hecho mismo de la Percepción Unitaria.

Esto es grave, cuando lo que enseñamos es lo más importante de la vida: la Percepción Unitaria.

Nos dice un psicólogo: «Cuando uno vive el hecho de la Percepción Unitaria, ésta se hace manifiesta desde el cerebro humano, donde siempre estuvo, inmanifiesta, inactiva».

Pero la Percepción Unitaria es un acto consciente, no inconsciente.

**Extraído del libro: "LA PASIÓN POR LA VIDA NO IMAGINARIA", de Rubén Feldman González. Puede hacer clic aquí para descargarlo gratuitamente.*

¿Por qué llamarle Percepción Unitaria si la palabra no es la cosa?

El problema es que el proceso del pensamiento «funcional» puede no identificarlo, ya que no se encuentra completamente en la cultura (Universidades).

Por eso es fundamental complementar el hecho vivido («B» abarcando a «C»), con el aspecto cognitivo de la inteligencia, el «lenguaje pulido» de la Psicología Holokinética («C» funcional) epistemológicamente correcto, que identifique EL HECHO de la Percepción Unitaria y lo defina para la humanidad entera.

Usamos «Percepción Unitaria» porque fue un acuerdo con David Bohm y Jiddu Krishnamurti, después de una década de diálogo entre los tres, para salir de las vaguedades del lenguaje, de una manera epistemológicamente adecuada, para introducir esta Enseñanza en la Universidad, donde debe estar, para que se la proteja de Ramtha, Chopra, Osho, Sai Baba, sacerdotes y sacerdotisas de la nueva y vieja era, de la exoteología y otras innumerables incoherencias, como las treinta y cuatro escuelas de psicología. Un carnaval, un caos; la farsa y el fraude.

Lo lamentable es que el carnaval es más atractivo que el silencio vivo que proponemos, y que es la esencia de la Percepción Unitaria.

Esta enseñanza tiene que ser consensual, científica y coherente, porque es demasiado grande para que continúe siendo vaga y del dominio de los charlatanes, que no saben de qué se trata, aún dentro de las fundaciones y escuelas que fundó Jiddu Krishnamurti.



The banner features the AIPH logo on the left, which consists of a stylized flame or drop shape in orange and red, with a white silhouette of a human head inside. To the right of the logo, the text reads "AIPH | ACADEMIA INTERNACIONAL DE PSICOLOGÍA HOLOKINÉTICA" and "Por la Consumación del Ser Humano". Below this, it says "El Curso Internacional de Psicología Holokinética ofrece:" followed by "Curso Propedéutico Gratuito" and the website "psicologiaholokinetica.org/cpg". On the right side of the banner, there are three book covers: "Lo Profundo de la Mente" (The Deep of the Mind), "De la Prehistoria a la Atemporalidad" (From Prehistory to Atemporality), and "La Completa Encarnación" (The Complete Embodiment).